



Llama Zelensky a defender la paz

Zelensky, quien fue recibido de pie por legisladores como Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva; Jorge Álvarez Máynez, coordinador de Movimiento Ciudadano, y el diputado Salomón Chertorivski, dijo que a lo largo de un año de invasión, soldados rusos han fusilado a ciudadanos que buscaban salvarse de las hostilidades, crearon cámaras de tortura, tomaron como rehenes aldeas enteras y atacaron con misiles estaciones ferroviarias en donde personas esperaban el tren de evacuación.

<https://diario.mx/nacional/llama-zelensky-a-defender-la-paz-20230421-2047700.html>